

ZÓCALO SALTILLO

Aumenta Fitch Ratings calificación crediticia de Piedras Negras

[Negocios]

Por **Francisco Liñán D.**

21/09/2016 - 08:50 AM

Piedras Negras, Coah.- La calificadora de riesgo crediticio aumento la calificación crediticia de Piedras Negras al pasa de A perspectiva estable a A perspectiva positiva.

Sólo 120 de los casi 2 mil 600 municipio tienen esta evaluación y Piedras Negras es uno que ha mejorado durante los últimos cuatro años que se ha calificado.

Alfredo Saucedo director asociado de Fitch Ratings dijo que lo que se evalúa es opinión crediticia a mercados financieros desde 1913 con oficinas en 59 países y 2 mil analistas.

En México tiene presencia desde 1992 y en las finanzas públicas desde 1997 hace ya 20 años.

Para realizar este proceso la empresa actualiza sus metodologías además de transparencia y regulación establecida por la CNByV.

Es una opinión de la calidad crediticia y la capacidad y voluntad de cumplir con obligaciones financieras.

Ante empresarios y ciudadanos se presentó la evaluación y cómo es que la obtuvo.

Es una alta calidad la de A perspectiva positiva pero que puede mejorar en el 2017.

Esta se basa, dijo, en la flexibilidad financiera en base al ahorro y de que se mantenga favorable.

También el pasivo circulante y la liquidez es alta a tendencia económica es alta por el dinamismo económico en la ciudad.